





señor, accediendo á nuestras indicaciones, ha limpiado el techo de los Portales de la Plaza de Prin....

—¿Eche usted pés! —Redobla y no murmures, Martín, que es mala costumbre. —¿Si, eh? ¡Pues, arrea que vas por hilo!

En el ministerio de Esado se ha recibido un despacho de nuestro embajador en París anunciando que el gobierno de la República, accediendo á las reclamaciones de nuestro comercio de exportación de vinos, ha resuelto admitir los enyesados en dos gramos por litro hasta 1.º de Abril del año próximo como plazo improrrogable.

Es una concesión que se debía en justicia, pero que deben tener muy presente nuestros productores para ajustar el enyesado de sus vinos á lo que la ciencia aconseja, para que no resulten nocivos á la salud, y para que el yeso no sirva de pretexto á los franceses, fabricantes de vinos sin zumo de uvas, para poner trabas á nuestros productos.

Los catiis se exhiben. La colonia gitana, sin duda preparándose para la próxima feria de San Martín (que, entre paréntesis, promete ser lucidísima este año) pululan por las inmediaciones del mercado de ganados.

De Historia natural. Don Zacarías Centeno y Orozco, fué un profesor que á sus alumnos trataba sin la menor compasión. Cierta día en un exámen, á un muchacho muy precoz le dijo: «A ver tú, carnalco, que no sabes ni la o, ¿Qué es un cetáceo?»

Leo: «El ministro de Comercio de la vecina república francesa ha dirigido una circula á los prefectos, á fin de que se investiguen las cualidades de las aguas potables, considerando que estas son el principal vehículo de la transmisión de epidemias.

«En sesión pública extraordinaria, celebrada por el Ayuntamiento de Vigo, dióse lectura al testamento del Sr. D. J. Policarpo Sanz. Se ha confirmado lo que de público venía diciéndose hace días. El señor Sanz lega al pueblo de Vigo toda su cuantiosa fortuna valuada en seis millones de reales, para que con ella se funden un Colegio de primera y segunda enseñanza gratuita para niños pobres y un Hospital civil donde tengan albergue y curación los enfermos del término municipal.»

Aguarden ustedes á que Martín cierre el ojo y ya verá lo que es bueno. Toda su fortuna se la dejará á los pobres. Aunque antes se necesita que los ricos se la vayan haciendo poquito á poco y cumplirá su palabra.... todo lo más tarde posible.

Nohertlesoom anuncia para hoy y mañana—sobre todo para mañana—grandes lluvias en el norte, y claro es que, si acierta, nos cogerá la tormenta. No tiene el cielo mucha cara de lleros, pero en fin, cuando Nohertlesoom lo dice, sabido se lo tendrá.

Se quejan los periódicos de Cádiz del mal servicio que tiene aquel ferro carril, de los disgustos que en él llevan los viajeros. de las desgracias que ocurren y del poco caso que hace la empresa de quejas y reclamaciones.

No hay en Burgos quien no sepa que Abdón es chico tratable, cazador de buena cepa y andarín infatigable. Ved, pues, lo que este verano cazó con mano certera á ojeo, con bicho, á mano, con pájaro y á la espera.

Se conoce que á los de Valladolid, el tener dos plazas de toros, cuatro teatros y otros muchos medios de recreo, jaleo y broma, los distrae bastante. Solo así se explica que allí sucedan cosas como la ocurrida en la exposición de pinturas del Círculo de Calderón á nuestro estimado amigo, el reputado pintor Evaristo Barrio.

Entonces el artista burgalés envió sus cuadros, los cuales, en efecto, fueron admitidos, fueron colocados y fueron incluidos en el catálogo, todo sin protesta, advertencia ni cosa que lo valga.

Lector, si al teatro vés y de genio no eres duro, has de aplaudir, de seguro, á Pepito Bosch y Basch. Felicitarás también á los demás compañeros: no cantan como jilgueros pero declaman muy bien.

Ha inaugurado ya sus tareas el acreditado Colegio de 2.ª enseñanza de La Santa Cruz, incorporado al Instituto.

Este año, por cierto ha mejorado mucho, pues se ha establecido de nuevo en la calle de San Juan, núm. 68, 2.ª, ha introducido notables reformas, ha hecho un Reglamento verdaderamente serio y acertado, que se cumple religiosamente, y se ha organizado, en fin, de una manera que merece conocerse.

Sabido es de todos que la enseñanza en ese centro ha sido siempre de resultados casi inmejorables, como lo prueban los datos oficiales que en el anuncio aparecen y que el Colegio tiene gusto en enseñar y demostrar; pero es seguro que en lo sucesivo esos resultados serán todavía superiores, porque la Asociación de cinco concididimos profesores que se ha formado, está dispuesta á todos los esfuerzos para que la enseñanza y la educación sea una verdad bien visible y una cosa que satisfaga á los padres más exigentes.

Incidentes semanales. —Se quemaron dos casas en el pueblo de Villambistia, quedando heridos dos vecinos. ¡Cero y van ciento!

Voy á ver si me dan ciento por uno mañana que es San Bruno; y así la tempestad retiemble y cruja iréme á la Cartuja y luego á Córtes (no coronada villa) á comer la morcilla en unión de dos ternes concejales...

Las sesiones del Olimpo. EL LUNES. Se aprobó el acta de la sesión anterior. La corporación quedó enterada de una comunicación de la Junta provincial de instrucción pública, manifestando el agrado con que ha visto y se ha enterado del proyecto de construcción de un nuevo edificio con destino á escuela pública en el barrio de San Pedro.

También fué aprobado el informe de la comisión de Teatro proponiendo la adquisición de las decoraciones y trastos pertenecientes á D. Misael Romero por la cantidad de 500 pesetas más el abono devengado por derechos de almacenaje á la estación del ferro-carril, en cuyo lugar están depositadas, imputando todos los gastos, incluso los de reparación, 640 pesetas.

El Sr. Azuela manifestó que por iniciativa del Sr. Barrio la corporación acaba de adquirir un cuadro histórico pintado al óleo, y que en atención á los buenos servicios que el Sr. Barrio presta al ayuntamiento, cree que debe encargarse otra obra artística de la misma clase que la ejecutada, para colocarla frente á la que acaba de terminarse.

El señor alcalde expone: que reconocido el mérito y los servicios que han prestado á la corporación los Sres. Gil y Barrio, debe hacer presente que no son los únicos pintores residentes en la ciudad, mediante á que también cultivan con éxito este bello arte los Sres. Santa María, premiado con medalla de plata en la última exposición, y el Sr. García Prieto pensionado que fué en Roma por la Diputación provincial.

MERCADOS Y NOTICIAS DE LA PROVINCIA. Lerna.—Trigo de 32 á 35, centeno y cebada de 24 á 25, avena de 18 á 17, garbanzos de 80 á 100 tiros de 35 á 40, yeros 25 El viñedo con las lluvias y el calor á mejorado mucho. También hay verdadera lluvia de cesantías y traslados. El jefe de la cárcel el administrador y el vigilante han sido trasladados y se duda si ha quedado un peatón de correos en pie para contarlos.

Merced á las lluvias que cayeron los días 21 y 22 del actual, los labradores han dado principio á la siembra de trigo en las heredades delgadas. El viñedo también mejora por efecto del tiempo que hace.

Doña Feipa Merino Roble lo —D. Calixto Ruiz Pardo. —Doña Satura Conde Martínez.—D. Hilario del Bascó del Castillo.—D. Antonio Balbuena Quevedo.—Doña Francisca Moral Lopez.—Doña María Rodríguez Arroyo.—D. Julian Castro Moral.—Doña Margarita Calvo Tamayo.—Doña Francisca Martínez Ibañez.—Doña Juana Pardo Renedo — Doña Elvira Muñoz Almansa.—Doña María Pilar Vallejo Santiago.

En Septiembre último han sido examinados de ingreso para 2.ª enseñanza en este Instituto Provincial, obteniendo el resultado á que aspiraban, los alumnos que á continuación se expresan, procedentes del Colegio de 1.ª enseñanza elemental y superior que D. Feliciano Hortiguéla Diez dirige en esta ciudad.

Se traspara la tienda de comestibles, calle de Santander, núm. 4. Darán razón en la misma casa, piso 3.º

Manuel Rico y Gil, San Juan 59, esquina á la Moneda, Burgos.—Esta casa proporciona toda clase de facilidades para las operaciones de Banca y Bolsa. Se compran monedas de oro de todos los países á los cambios más elevados del día. Se desea adquirir buenas fincas rústicas ó urbanas en el radio de esta Ciudad ó sitio próximo.

En la sastrería y almacén de ropa hecha de Luis Barbadillo, Espolón, núm. 20, encontrarán sus favorecedores buen surtido en géneros buenos y de novedad para hacer á la medida. Igualmente ropa hecha en diferentes clases y precios, con especialidad las afamadas capas de esta casa por su mucha duración.

Table with 3 columns: Operaciones en la BOLSA DE MADRID, Día 31 Septiembre, Día 1 Octubre. Rows include 400 interior, exterior, amortizable, Obligaciones del Tesoro, Billetes de Cuba, Cédula 500 Banco hipotecario, Acciones Banco España, Paris 8 div., Londres 8 div., 9 div.

Estos valores y los demás que se contratan en las Bolsas de Madrid, Barcelona, Paris, Berlin y Londres, se compran y venden en las oficinas de Banca de Don Manuel Rico y Gil. Cambio de monedas y billetes.—Agencia general de negocios, calle de San Juan núm 59, esquina á la de la Moneda, Burgos.

